

## Comienza la Feria de Tecnología de Berlín

# Huawei y Sony presentan sus nuevos 'smartphones': la serie Nova y el ZTX

Huawei y Sony han aprovechado los prolegómenos de la Feria Tecnológica de Berlín, conocida como IFA, que comienza hoy para presentar sus novedades en smartphones. En concreto, la serie Nova y el teléfono de gama alta Xperia ZTX.

CINCO DÍAS Madrid

Sin haber comenzado, la Feria Tecnológica de Berlín 2016 —más conocida como IFA— ya ha dado sus primeros frutos en el mercado de los smartphones. Huawei y Sony han aprovechado los prolegómenos del evento que empieza hoy para presentar sus novedades en el campo. El primero lo hizo con la serie de gama media-alta Nova y el segundo, su nuevo referente en los teléfonos premium: el ZTX.

En cuanto a Huawei, el tercer mayor fabricante de móviles del mundo, mostró ayer por primera vez al mercado los dispositivos Nova y Nova Plus de 5 y 5,5 pulgadas, respectivamente. Se trata de unos teléfonos ultracompactos, sin bordes y con un 75% más de pantalla

frontal. En cuanto a la capacidad, contarán con una memoria interna de 32 GB, ampliables con una tarjeta microSD, y sensor de huellas en la parte trasera. Ambos dispositivos saldrán a la venta en octubre.

Como principales diferencias, el Nova —que tendrá un precio en Europa de 399 euros— presenta una resolución “un 32% mayor que la de un iPhone 6”, explicaron en la presentación. El nuevo terminal cuenta con una cámara trasera de 12 megapíxeles y otra delantera de 8 y filtro de luz azul para proteger el ojo. En cuanto a su versión más avanzada, las mejoras se centran en la batería, con 52 horas de autonomía, y una cámara de 16 megapíxeles. En el caso de la edición Plus, el precio estará en los 429 euros.

La presentación de Huawei solo ha sido eclipsada por la joya de la corona de Sony, el nuevo Xperia ZTX, que saldrá a la venta en octubre para todo el mundo. Como es habitual en los dispositivos de la casa nipona, la cámara es el apartado más destacado al contar con tecnología de triple detección de la imagen: de distancia, de imagen y de color. También refuerza la de vídeo con un estabilizador de cinco ejes y una pantalla

de alta definición de 5,2 pulgadas. Sony aprovechó el evento para anunciar una versión de menor tamaño de este teléfono, el Xperia X Compact, de 4,6 pulgadas y las mismas mejoras fotográficas de la serie superior.

**El nuevo Xperia exhibe una cámara con triple detección de imagen**

Las novedades del día se completaron con el anuncio de las novedades de ZTE. En concreto, la compañía china reforzará este otoño la versión mini del Axon 7. Le incorporará dos altavoces frontales de mayor potencia y una cámara de 16 megapíxeles para alcanzar un precio de 299 euros.

**Samsung apuesta por los 'wearables'** Samsung, la principal competidora en el mercado Android de Sony y Huawei, fijó la ayer la presentación de sus novedades otoñales. En su caso, la prin-

cipal apuesta la realizó en el campo de los wearables con el nuevo reloj inteligente, el Gear S3. En acero y de forma circular, este dispositivo cuenta con 4 gigas de memoria interna, una pantalla de 1,3 pulgadas y con una batería con entre tres y cuatro días de autonomía. La compañía coreana no desveló ni la fecha de comercialización ni el precio de lanzamiento.

Las tecnológicas echan a rodar con estas presentaciones la tercera mayor feria tecnológica del mundo, junto al CES de Las Vegas y el Mobile World Congress de Barcelona. El IFA convocará este año a 1.800 expositores, un 13% más que en 2015, y el área de exposición se extenderá en 158.000 metros cuadrados. En la pasada edición, la cita generó un volumen de negocios de 4.300 millones.



### ANUNCIO DEL CLUB DEPORTIVO LEGANÉS S.A.D. DE LICITACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN DE LA "OBRA DE REFORMA DE LA INSTALACIÓN ELÉCTRICA EN EL ESTADIO BUTARQUE DE LEGANÉS" PROMOVIDO POR EL CLUB DEPORTIVO LEGANÉS S.A.D.

- Entidad adjudicadora:
    - Organismo: Club Deportivo Leganés S.A.D.
    - Otención de documentación e información:
      - Dependencia: Club Deportivo Leganés S.A.D.
      - Domicilio: Estadio Butarque, Calle Arquitectura s/n (At. Daniel Abanda Hernández)
      - Localidad y código postal: Leganés 28914
      - Teléfono 665460178
      - Teléfono 916887159
      - Correo electrónico comunicacion@deportivoleganes.com
      - Dirección de internet del perfil del contratante: www.deportivoleganes.com
      - Número de expediente: 4/2016
  - Objeto del contrato
    - Tipo: Obras de reforma de la instalación eléctrica del Estadio Butarque.
    - Descripción: Obras de instalaciones eléctricas, cuadros eléctricos, centro de transformación y grupo electrógeno.
  - Tramitación y procedimiento
    - Tramitación: urgente
    - Procedimiento: Abierto
  - Presupuesto base de licitación
    - Importe neto: 1.246.823,69 euros
    - Importe total: 1.506.656,86 euros.
  - Presentación de ofertas:
    - Fecha límite de presentación: 13 días naturales a contar desde el día siguiente a la publicación del anuncio hasta las 14 horas.
    - Lugar de presentación:
      - Dependencia: Club Deportivo Leganés S.A.D.
      - Domicilio: Estadio Butarque, Calle Arquitectura s/n (At. Daniel Abanda Hernández)
      - Localidad y código postal: Leganés 28914
  - Apertura de ofertas.
    - Descripción: Club Deportivo Leganés S.A.D.
    - Dirección: Calle La Fuente, 2 (Local Exclusivas Romero, At. Angel Sanchez, secretario del club)
    - Localidad y código postal: Leganés 28911
    - Fecha y hora: se publicará en el perfil del contratante de la web del Club Deportivo Leganés S.A.D.
- Leganés, 1 de septiembre de 2016.  
Presidente del Club Deportivo Leganés S.A.D.



Parador de Zafra (Badajoz).

## Paradores eleva ventas y ocupación en agosto

Paradores cerró agosto con una ocupación media del 85,46%, lo que supone un aumento de 5,5 puntos en relación al mismo mes de 2015, unas cifras que ratifican la tendencia registrada en la primera mitad del año. Durante el primer semestre, la cadena hotelera pública logró aumentar un 12% sus ventas, con un incremento del 14% en los ingresos de hospedaje y del 10% en restauración. En agosto se ocuparon 158.188 habitaciones, con 163.440 clientes alojados, lo que supone un 2,35% más con respecto al mismo periodo de 2015. El número de clientes nacionales aumentó un 2,27% y un 2,54% el de clientes extranjeros, gracias a británicos, alemanes y estadounidenses.

## El precio del gasóleo sube un 1,3% en la última semana

El precio del gasóleo ha subido un 1,3% en la última semana y acumula tres semanas consecutivas al alza, mientras que el de la gasolina ha aumentado un 0,9% y mantiene la misma tendencia, según datos del Boletín Petrolero de la UE. El litro de gasóleo marcó un precio medio de 1,037 euros. Las subidas de julio lo acercan al máximo del año, de 1,055 euros, marcado en junio.

**Telefónica lanza una web para ayudar a los refugiados a integrarse** Telefónica ha puesto en marcha la web OpenSpain (www.openspain.es), una herramienta digital de ayuda a los refugiados que llegan a España, y que está disponible en español, inglés y árabe. El proyecto, puesto en marcha por la operadora a través de la iniciativa Join, informa a estas personas de los pasos a seguir para acometer las primeras gestiones cuando llegan.

**Nicolás Correa pierde 2,1 millones en el primer semestre** La compañía metalúrgica Nicolás Correa aumentó sus pérdidas netas hasta 2,1 millones de euros en el primer semestre, frente al resultado negativo de 0,2 millones que registró en el mismo periodo del año anterior. La cifra de negocios de la empresa entre enero y junio fue de 20,6 millones, un 23,7% menos que en el mismo periodo de 2015.

**Alexandre de Juniac, nuevo consejero delegado de IATA** La Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA, por sus siglas en inglés) anunció ayer el nombramiento oficial de Alexandre de Juniac como nuevo consejero delegado de la compañía en una nota de prensa. Sucede en el cargo a Tony Tyler, quien lo ocupó desde 2011.

## Alstom fabricará en España un pedido de 20 trenes para el metro de Lima

Alstom se ha adjudicado un contrato de suministro de 20 nuevos trenes para el metro de Lima (Perú) valorado en 200 millones de euros, que la multinacional francesa fabricará en España, en la planta que tiene en Santa Perpetua (Barcelona), según informó la empresa. El pedido incluye además el suministro de coches adicionales para ampliar la capacidad de los trenes que actualmente circulan por la línea 1 del metro de la capital peruana, que también fabricó Alstom en España.

## Ferrovial compra títulos propios por 6,7 millones en la última semana

Ferrovial ha comprado en la última semana un paquete de títulos propios representativos del 0,05% de su capital y por un importe de 6,7 millones de euros, en el marco del plan de recompra de acciones que aprobó en su última junta de accionistas. Este programa supondrá el 2,60% de su capital por un importe de hasta 275 millones.